

7.—M. le recorder Weir offre à la Commission de lui céder une bibliothèque tournante en échange de casiers qui feraient mieux son affaire.

Référée à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

"GAZETTE MUNICIPALE"

8.—Sur rapport verbal du directeur de la *Gazette Municipale*, il est

Résolu: De publier dans la *Gazette Municipale* les statistiques des "Mutations de Propriétés" et des "Permis de Construction" en autant que le permet le crédit affecté par le Conseil à la publication de la *Gazette Municipale*, et d'obtenir du Conseil l'autorisation à cet effet.

BIBLIOTHÈQUE CIVIQUE

9.—Sont référés à la sous-commission de la Bibliothèque civique,

a) Une lettre du secrétaire-trésorier de l'Association St-Jean-Baptiste, communiquant à cette Commission la décision à laquelle est venu le Conseil d'administration de l'Association Saint-Jean-Baptiste de mettre une nouvelle salle du Monument National à la disposition de la Bibliothèque civique moyennant un loyer de \$300 pour l'année présente, et demandant aussi à cette Commission de conclure immédiatement un bail de trois années ou plus pour les deux bureaux actuellement occupés par le Conseil des Arts;

b) Une lettre de la Librairie Beauchemin, Limitée, relative à l'achat de livres pour la Bibliothèque civique;

c) Un recueil des dessins de Gibson, offert en vente à la Bibliothèque civique.

10.—M. l'échevin Lévy

Propose: De présenter au Conseil un rapport soumettant à son approbation la résolution présentée par M. l'échevin Giroux et adoptée par cette Commission, à sa séance du 13 mars dernier, relativement au choix des livres destinés à la Bibliothèque civique, et d'annexer à ce rapport l'opinion des avocats de la Ville sur la signification des mots "Bibliothèque Technique."

La Commission se partage sur ladite proposition:

Pour: Lévy, DeSerres et Giroux—3.

Contre: Gadbois et Labrecque—2.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

11.—Le commis des Impressions et de la papeterie soumet un rapport rappelant la requête du trésorier de la Ville qui demande un nouveau dactylographe.

Est également soumise une réquisition du chef du Bureau de la Cour du Recorder, demandant un nouveau dactylographe.

Attendu que la Commission des Finances n'a pas jugé à propos de mettre à la disposition de cette Commission le crédit qu'elle demandait pour l'achat des dactylographes, il est

Résolu: Que les demandes de dactylographes soient dorénavant renvoyées aux Commissions intéressées avec prière d'effectuer elles-mêmes l'achat des dactylographes requis par leurs départements respectifs.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU 13 MAI

ORDRE DU JOUR

1. Nomination du Maire-Suppléant.

RAPPORT

2. *Spéciale*.—Pour permettre à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite d'eau dans certaines rues.

7.—Recorder Weir offered the Committee to exchange a revolving book-case for book shelves which would suit him better.

Referred to the City Hall sub-committee.

"MUNICIPAL GAZETTE"

8.—On the verbal report of the editor of the *Municipal Gazette*, it was

Resolved: To publish in the *Municipal Gazette* the statistics of "Transfers of Properties" and of "Building Permits" inasmuch as the appropriation voted by Council for the printing of the *Municipal Gazette* is available and to obtain the authorization of Council to that effect.

CIVIC LIBRARY

9.—The following were referred to the Civic Library sub-committee:

a) A letter from the secretary-treasurer of the St. Jean-Baptiste Association, informing the Committee that the Board of Directors of the St. Jean-Baptiste Association had decided to place at the disposal of the Civic Library a new hall in the Monument National, in consideration of a rent of \$300 for the current year, and asking the Committee to make an agreement at once for a three years' lease of the two offices now occupied by the Council of Arts.

b) A letter from the "Librairie Beauchemin, Limitée," concerning the purchase of books for the Civic Library;

c) A collection of drawings by Gibson, offered to the Civic Library, for sale.

10.—Ald. Lévy

Moved: That a report be made to Council submitting to its approval the resolution presented by Ald. Giroux and adopted by this Committee at its meeting of the 13th of March last, concerning the selection of books for the Civic Library, and that the City attorneys' opinion on the interpretation of the words: "Technical Library" be annexed to said report.

The Committee divided:

Yeas: Levy, DeSerres and Giroux—3.

Nays: Gadbois and Labrecque—2.

So the said motion was carried, and it was

Resolved: Accordingly.

PRINTING AND STATIONERY.

11.—The Printing and Stationery clerk submitted a report on the demand of the City treasurer for a new typewriting machine.

Were also submitted a demand from the chief clerk of the Recorder's Court, asking for a new typewriting machine.

Whereas the Finance Committee has not deemed it advisable to place at the Committee's disposal the appropriation asked for by this Committee for the purchase of typewriting machines, it was

Resolved: That, hereafter, applications for typewriting machines be referred to the interested Committees for the purchase of same by the various departments who may want said machines.

Adjourned.

L. DE MONTIGNY,
Secretary.

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING, 13th MAY

ORDER OF THE DAY.

1. Appointment of the Acting Mayor.

REPORT.

2. *Special*.—To allow M. W. & P. Co. to lay a main in certain streets.